

朝日でよかった!



2022年度
学校だより 第3号

令和4年5月31日
七尾市立朝日小学校
七尾市下町戌部 17番地の1
Tel.0767-57-1540

教育目標

「朝日でよかった」

～ふるさとを愛し未来を切り拓く自律した朝日っ子の育成～

「なぜ学ぶのか」・・・主体的な学びを

5月の全校集会で、一時間、一時間の授業を大切にするために次のことをみんなで考えました。毎日の授業で「なぜ学ぶのか」、いろんな活動を「何のためにするのか」ということです。集会では、問いかけに対して ①「自分の考えを持つ」 ②「ペアで意見交換をする」 ③「全体の場で発表する」という流れで進めています。体育館でも学級で身に付けた学習ルールができています。子供からは「勉強ができるようになるため」「6年生のように立派になるため」「みんなにとってよりよい社会にするため」「人のためになることができるようになって幸せになるため」等々、たくさんの意見を出してくれ大変うれしく思いました。このように一人一人が目的意識を持ち、自ら学びに向かう主体的な姿勢がよりよい学習、活動につながると思います。

これからも、授業や行事で、「なぜ〇〇するのか」に対して自分なりの考えを持ち、「わかった」「できた」「もっとやりたい」と学ぶ喜びをたくさん積み重ねて、成長していってほしいと思います。



植物も芽を出し、育つ季節



1年生は朝顔、2年生はミニトマトなどの野菜、3年生はホウセンカ、4年生はヘチマ、5年生は米作りに取り組んでいます。「大きくなってね」と種や芽に話しかけながら、お水をあげています。花や野菜とともに子どもたちの優しい心も成長しているようです。



大きくなってね！

校務員の溝口さんが畑の整備してくれました

いじめの未然防止・早期発見のために！



6月8日から児童と担任の個人面談を行います。

「いじめは、どの子にも、どの学校にも起こりうるものである。とりわけ、嫌がらせやいじわる等の暴力を伴わないいじめは、多くの児童生徒が入れ替わりながら被害も加害も経験する」と言われています。その認識のもと、学校では、アンテナを高くして子どもたちを見守り、ささいな変化を見逃さないよう注意しています。地域やご家庭でも子どもたちの様子で、お気づきの点がありましたら学校へお知らせください。(57-1540)

朝日小学校では「いじめ防止基本方針」の下、次のような取組を行っています。

- いじめ問題対策チームの常設
- わかる授業づくり（授業の中での居場所づくり）
- 情報モラルに関する指導（学活の授業等で）
- 自己有用感・肯定感を育む取組（ほめ言葉のシャワー等）
- ピア・カウンセリングの取組
- いじめ・生活アンケートと個人面談(全員)の実施
- 保護者へのいじめアンケートの実施
- 相談箱、相談室の設置
- いじめ対応アドバイザー（外部機関）との連携
- スクールカウンセラーとの連携



相談箱は保健室前に設置されています。

Let's call.オアシスライン ～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

